

希 翔

8期生



令和元年12月13日
西仙北中学校3年部通信 NO. 36

もうすぐ冬休み…

冬休みまで約2週間となりました。部活動が終わってからは、テスト…テストと大変だったと思います。6回の実力テストが終わり、3者面談も行われ家庭でも進路が話題になっていると思います。面談を終えた皆さんは「この調子で頑張るぞ!」とか「もっと頑張らなくては!」などと感じたと思います。進路については、一人で悩んでいても解決しないことが多くあります。初めての大きなプレッシャーです。心配なことは随時相談してください。また心や体に変化が出てくる場合もありますので、保護者の皆さんお子様の変化に注意してほしいと思います。

租税教室

9日に「租税教室」を行いました。講師の方は、元税務署職員で現在は会計士をしている方でした。税金は私たちの生活に密接に関係していることなど講話やアニメを通して教えていただきました。税金は公共事業として、道路や橋、災害時の復興作業に使われています。また、中学生一人に年間約100万円の税金が使われているとのことでした。最後に、見本の1億円のお札を皆で回して持ちました。10kgあるとのことでした。将来、仕事に就き税金を納めるとき、今日の話が少しでも思い出してくれれば嬉しいです。



一億円の重さ、
さ、どのくらいか
さ、どのくらいか
さ、どのくらいか
さ、どのくらいか



3年生にもインフルエンザ

今週は、3年生にもインフルエンザが出てきました。また登校しても体調不良で早退する人も出てきています。朝に体調が悪かった場合は「熱はないか」「咳は出ていないか」など保護者と一緒に体調チェックをしてください。そして熱や咳が出ている場合は、早めに受診してください。



実力テスト結果

第6回目の実力テストの結果を今日渡しました。全体的に学習する雰囲気は出てきていますが、これからもう少し計画的に学習を進めてほしいと思います。今回の結果で自分の目標点に届いている人、届いていない人がいると思います。自分の得意・不得意分野を分析し、1月7日のテストに取り組んでほしいと思います。次回の実力テストはとても大切なテストになります。ご家庭でも励ましてほしいと思います。



これからの日程 (学習相談予定)

- 16日(月) A:理科 B:社会 C:国語
- 17日(火) A:数学 B:英語 C:理科
- 18日(水) 職員会議 SB: 3:10のみ
- 19日(木) A:社会 B:国語 C:数学
- 20日(金) 指導主事訪問 4;50完全退校

今日の一言

一生懸命だと、知恵が出る
中途半端だと、愚痴が出る
いい加減だと、言い訳が出る

by 武田信玄

自分にも思い当たるときがあります。自分の弱い心を奮い立たせ、一生懸命取り組みたいものです。